



18/05/1999 VIAJE OFICIAL A RUSIA

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN SU ENCUENTRO CON LA COLONIA ESPAÑOLA

Moscú, 18-05-99

Buenas tardes a todos. Quiero dar las gracias al Embajador de España, a todos los funcionarios y al personal de la Embajada por organizar esta recepción, este acto. En el nombre de mi mujer, en el mío y en el de toda la delegación que ha venido conmigo de Madrid, quiero darles las buenas tardes a ustedes, agradecerles mucho su presencia y decir que para nosotros es una gran alegría poder celebrar esta recepción y esta reunión con todos ustedes.

Yo sé que aquí hay grupos, si se quiere, diferentes; que todos compartimos el que somos españoles y el que, naturalmente, en unos u otros sitios deseamos siempre lo mejor para nuestra tierra, lo mejor para España.

Yo sé que aquí hay personas que llegaron de niños, en momentos muy difíciles de la vida española; en momentos en que los españoles, desgraciadamente, dirimíamos nuestras diferencias en los campos de batalla, mediante las armas. Están también nuevas generaciones de españoles que han llegado, fundamentalmente, a ejercer sus profesiones; que han venido con las empresas españolas, hombres de negocios o funcionarios que hay aquí, representando a España, y también estudiantes.

A todos les quiero decir que en este momento lo que es más importante es darnos cuenta de lo que es nuestro país, de lo que hemos avanzado en nuestro país y de que las distintas circunstancias que en la vida nos han tocado vivir a cada uno hoy, en todo caso, nos permite, gracias al esfuerzo generoso de tantas y tantas generaciones de españoles, reencontrarnos aquí, en la Embajada de España en Moscú.

Para mí es una gran alegría, como lo es siempre, ver y poder hablar con mis compatriotas en los viajes que hago por el exterior de España. Quiero decirles que les deseo a todos ustedes lo mejor: a los que vinieron aquí hace mucho tiempo, y sé que han tenido algunos problemas, esos problemas, en muchas ocasiones de orden burocrático, se han ido solucionando y hemos puesto el mayor impulso en ello; y a los que han venido a ejercer profesiones, o a establecer empresas, o a ser hombres de negocios aquí, en Rusia, el mayor de los éxitos en su tarea.

Ha sido también muy numerosa la representación empresarial española que se ha desplazado en este viaje, y mi deseo es que los contactos y las relaciones entre España y Rusia, no solamente tengan un buen estado, un buen momento, como lo tienen en este momento, sino que además tengan una relación cada vez más estrecha: políticamente, económicamente, desde el punto de vista de los intercambios comerciales; culturalmente también, de lo que nos hemos ocupado esta mañana. Espero un mayor vigor y una mejor presencia de España en Rusia.

Les quiero dar las gracias a todos ustedes por su presencia y por el trabajo que realizan. Estoy muy satisfecho de este viaje y muy satisfecho de poder encontrarme esta tarde con todos ustedes.